— ¿Cuál es para Ud. la más importante y variada revista en español?»

-Inter-América.

u-

0,

n-

lo

lo

n-

té

or.

lo

el

la

0,

Los redactores son muy ilustrados y talentosísimos. Cualquier número que se tome dará la prueba. Véase, por ejemplo, el último llegado a San José, correspondiente al mes de setiembre. ¡Qué acierto en la elección de los artículos y qué maestría en los comentarios! Copio dos de éstos:

Pág. 147:

La epidemia sentimental en la novela norteamericana

por Joseph Hergesheimer

Novelista más bien que crítico, el autor desarrolla en este artículo uno de los principios que inspiran su obra literaria. El artículo es un vigoroso ataque contra la influencia del gusto femenino en la novela norteamericana. En los Estados Unidos, dice el autor, los novelistas populares escriben para las mujeres. Por cada lector masculino, la novela común tiene diez mil lectoras. Las mujeres han fomentado un género folletinesco en el cual hé-